



WOLKENTRÄUMER



Wen oder was entdeckst Du am Himmel?

Wenn viele weiße Wolken über den blauen Himmel ziehen, ist das kein Grund, um sich zu ärgern.

Schnapp Dir eine Decke, breite sie auf dem Rasen aus und lege Dich auf den Rücken. Beobachte die Wolken. Wie sehen sie aus? Wo ziehen sie hin? Ziehen sie schnell oder langsam?

Wenn Du genau hinschaust, kannst Du wundersame Wesen entdecken. Ich habe schon Drachen und Einhörner gesehen. Auch Hunde und Elefanten. Was siehst Du?

Noch mehr Spaß macht es, wenn Du die Wolkenträumerei zusammen mit Deinem Freund oder Deiner Freundin machst.

Wir sind gespannt, was Ihr berichten könnt.